



Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 31. Januar 2018

Sachstandsbericht Kinderhaus Elsässer Platz

Protokollnotiz Nr. 0004

Die mündlichen Ausführungen von Frau Enders, Leiterin des Amtes für Soziale Arbeit, zum Kinderhaus Elsässer Platz werden zur Kenntnis genommen, wonach es einen politischen Beschluss gibt, dass Grundschulkinderbetreuung nicht mehr in Horten und vergleichbaren Einrichtungen ausgebaut wird, sondern ausschließlich an Grundschulen. Seitdem gäbe es einen Nachfragerückgang von Grundschulern an den Hortangeboten. Daher werden die freiwerdenden Kapazitäten zu Plätzen im Elementarbereich umgewidmet. In diesem Sommer wird aus zwei Gruppen für Schulkinderbetreuung eine Gruppe gemacht und zusätzlich eine Elementargruppe eingerichtet. Im Jahr 2019 läuft die Schulkinderbetreuung aus und es ist geplant dann weitere Elementargruppen einzurichten. Das Kinderhaus Elsässer Platz befindet sich in einem städtischen Gebäude, daher gab es ein schnelles Einvernehmen, bei der die Einrichtung in städtische Trägerschaft übergeht, nachdem sich der aktuelle Verein auflösen wird. Alle aktuell Beschäftigten werden zu gleichen Bedingungen übernommen.

Die jetzige Bewertung des Amtes für Soziale Arbeit ist, dass das Angebot der offenen Arbeit 2019 auslaufen kann, weil der Bedarf nur für eine kleine Gruppe von Kindern gesehen wird. Alle Betreuungsangebote an den Schulen werden so ausgerichtet sein, dass nur drei Wochen Schulferien frei und nicht betreut sein werden. In dem Jahr in dem das Amt für Soziale Arbeit die Trägerschaft übernommen hat, wird es einen Evaluationsbericht geben, inwieweit das Angebot noch nachgefragt ist.

Das Puppenspielfestival ist für 2018 gesichert. Im Moment sei man mit der Frage beschäftigt wie man das Puppenspielfestival an diesem Standort dauerhaft absichern kann.

+

+

Verteiler:

100200 z. d. A.

Wild
Ortsvorsteher